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资格证书，04年五月参加保险经纪人资格考试，感觉自己发

挥的不理想，很大可能是不能通过考试，正在此时，认识了

一个在北京友邦的朋友，他介绍我加入友邦保险公司北京分

公司。 当时想着，经纪人资格证书过不了，又没有保险从业

经历，很难到经纪公司中找到公司，不如就先了解一下保险

也好，就抱着了解入门的想法，加入了友邦保险（当时还没

辞职、偷偷去的）插班参加了友邦的培训，大约一个月的时

间，后来开始展业了，我又不想去了，其实就是摩不开去和

陌生人讲保险，慢慢就不怎么去保险公司，在公司安稳的上

班。 不久得知自己经纪人考试通过，还有两家经纪公司愿意

要我，一家是开业有一年的，主要是做业务，底薪不高，另

一家是正在筹备开业，底薪还不错，但是不在北京。权衡了

一下，我选择了后者，就彻底辞掉了原来工作，和友邦的工

作，只身离开北京。 渐渐的习惯了小城市的生活，每天都是

轻松自如，公司却时时不能开业，工资也不是事先承诺的数

字。于是很快就失去了耐心，借着回北京参见公估人考试的

时机又辞掉了当时的工作，揣着几千元的工资回到了北京，

重新开始寻找自己希望的工作。 （经纪公司的工作，还出现

了一个小插曲，那个公司的经理水平不高，经纪人资格考试

没过，当年的考试，考试前两天突然要求我给他替考，冲当

时他是老板，我就同意了，不过可没保证给他通过，时间太

短啊。最后成绩出来，差点把他气死，俺给他弄了两个58分



，哈哈） 虽然两次工作接近半年，不怎么太成功。但是，从

中我还是得到了一些东西。至少友邦的培训工作搞的还是不

错的，让我了解了很多寿险方面的知识，我的主管也是不错

的（据说已经是友邦的一个处经理的，他们那批人中，升职

最快的一个），给我很多从业的经验，虽然我都没去实践。

经纪公司的工作，让我了解个经纪的工作实质，流程，更重
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